

Ketum Pola, Puboksa Hutahean; Open Turnamen Bola Mini Succer Cup, Ajang Tuk Kebersamaan

Abdul Halik Harun - BITUNG.INFORMAN.ID

Feb 13, 2023 - 08:29



Ketua Umum Pola Bitung Puboksa Hutahean Bersama Panitia Pelaksana Open Turnamen Bola Mini Succer Cup 2023 Pola Bitung



BITUNG - Open Turnamen Bola Mini Soccer Cup 2023 Pola Bitung memberikan warna tersendiri, ajang pertandingan yang membutuhkan Stamina dan Skill ini menjadi tontonan menarik. Pasal oleh POLA Bitung Pertandingan Bola Mini Soccer yang biasa dilakukan di lapangan tertutup, di gelar di lapangan terbuka.

Adapun tujuan Persatuan Organisasi Lintas Agama (POLA) Kita Bitung dilakukannya Open Turnamen ini adalah sebagai wadah adalah guna menggalang persatuan dan Kesatuan di kota Bitung khususnya dan Sulawesi Utara. Seperti hal disampaikan Ketua Umum POLA kota Bitung Puboksa Hutaean kepada Media ini.

Menurutnya bahwa panitia Soccer Mini Cup bola 2023 mencoba buat gebrakan mencari kebersamaan lewat pertandingan sepak bola, juga mencoba untuk menggalang persatuan dan kesatuan di kota Bitung khususnya Sulawesi lewat pertandingan sepak bola ini. Paling tidak kita bisa memberikan hiburan kepada masyarakat,

Lewat pertandingan Sepak Bola ini, sambungnya, kita ingin ikut berpartisipasi untuk Pemerintah kota Bitung. dalam hal mencari bibit pemain, regenerasi untuk bisa kita dorong kekanca yang lebih baik.

"Dan mengenai Sasaran utama yang ingin kita capai, Selain membawa hiburan, Dalam konteks pertandingan ini kita mencoba untuk mencari bibit muda yang siap, yang nantinya kita mau bawa kekanca lebih baik lagi. Dan juga kita memberikan hadiah yang menarik untuk club-club yang berhasil juara di pertandingan ini." Ungkap Ketua POLA kota Bitung.

Melanjutkan, Puboksa menjelaskan bahwa dalam pelaksanaan pertandingan ini panitia juga menggalang beberapa sponsor seperti Indo Food, Coco dan beberapa sponsor lainnya yang mendukung terselenggaranya pertandingan ini,

"Sebagaimana yang kita sebarkan di Medsos bahwa hadiah yang kita siapkan keseluruhan 30 juta. Kita siapkan Trophy dan Medali bagi Kiper terbaik, Pemain terbaik dan pencetak gol terbanyak (top Scorer). Jadi kita coba untuk membuat lebih berwarna dari pada turnamen-turnamen yang diadakan di daerah lain." Tukasnya

Sementara itu Ketua Pelaksana Teknis pertandingan menambahkan bahwa dalam pertandingan ini panitia menerapkan sistim gugur. Hari ini sudah ada 2 tim yang lolos.

" Saat ini masih teebuka pendaftaran. Kita akan mencari 64 tim untuk lanjut keputaran kedua," jelas Ketua Pelaksana Teknis Pertandingan.

Melanjutkan, Puboksa menuturkan, disini kita tetap berkolaborasi dimana panitia intinya dari POLA bersama-sama JPKP Kota Bitung. Harapannya bagi peserta club, pada umumnya tarkam tarkam seperti ini rawan keributan, rawan daripada anarkis nah sehingga kita sudah mengantisipasi hal itu dengan menciptakan keamanan yang Solid.

Di kepanitian bola ini tambahKetua Umum Pola bahwa, ada ormas-ormas yang siap mendukung keamanan, selain itu juga sudah bekoordinasi dengan aparat setempat.

" Harapan kita untuk pemain, agar dalam melaksanakan laga sampai ke Final supaya bermain lebih Sportif." Imbuhnya sembari menyampaikan Ayo masyarakat kota Bitung dan Sulawesi Utara, apabila ada Club-club silahkan daftar

' Pendaftaran masih terbuka, Mari kita rame-rame menghadiri pertandingan ini sebagai ajang hiburan untuk kita masyarakat kota Bitung" tandasnya. (AH)